



México, D. F. a 13 de noviembre de 2008.

DIPUTADO CÉSAR DUARTE JÁQUEZ
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara
de Diputados.

Entrevista concedida a los medios de
información en el Palacio Legislativo de San
Lázaro.

PREGUNTA.- Diputado, pues se aprobó finalmente el Presupuesto de Egresos, hubo consenso por una mayoría cuando menos ¿cómo ve? ¿Cómo podría calificar esto?

RESPUESTA.- Creo que es un presupuesto muy sólido, sobre todo si observamos las condiciones internacionales en materia financiera y económica, y a la par las del país. En ese sentido creo que el Congreso ha aportado, de manera muy sólida, una política económica sancionada con la representación popular, desde la Ley de Ingresos, la Reforma Energética, y ahora el Presupuesto.

Hemos enviado un mensaje de madurez, responsabilidad, de seriedad; ahora exigimos del Ejecutivo el compromiso puntual de la aplicación de los recursos, con la estrategia y el sentido que se ha impulsado desde el Congreso.

PREGUNTA.- Diputado, pero luego incurre en las reglas de operación y al parecer no han cambiado.

RESPUESTA.- Por eso es el llamado al Ejecutivo federal, a que el Presidente de la República observe de manera muy puntual el hecho de la flexibilidad en el uso del presupuesto y abatir con ello

el subejercicio, y el prejuicio de que no será efectivo como se ha impulsado desde el Congreso.

Es una estrategia convenida con el Ejecutivo, porque no podemos separar la articulación que se ha dado en los acuerdos y el consenso con la participación del Ejecutivo, y que en la sanción del Congreso va expresada, naturalmente, la intención del Ejecutivo, mediante los acuerdos previos a su aprobación.

En ese sentido, nosotros le pedimos al Presidente de la República que instruya y atienda una estrategia de gobierno para que sea efectivo el Presupuesto en materia de infraestructura, en materia de los programas sociales, en materia del incentivo para la producción agropecuaria, para la producción primaria del país.

PREGUNTA.- Los resultados que dan los secretarios de Estado dicen que son positivos, todos están optimistas, que es un año bueno; sin embargo vemos desempleo, vemos caída en el crecimiento económico.

RESPUESTA.- Creo que el momento obliga a que el país asuma una estrategia de mayor eficacia, no queremos confrontarnos, ni creemos en que estemos volteando hacia atrás, sino que tengamos capacidad de tomar decisiones certeras ante la crisis que se ve venir.

PREGUNTA.- ¿Está en manos del Ejecutivo mitigar precisamente la crisis que se avecina?

RESPUESTA.- El Legislativo ya hizo lo propio con las decisiones que hemos tomado en materia económica, por eso las enumero: la Ley de Ingresos, la Reforma Energética y en este momento el Presupuesto, es una aportación enriquecida, fortalecida, consensada entre todas las fuerzas y con el mismo gobierno mediante la representación del partido en el gobierno.

La representación del Ejecutivo en los consensos fue permanente, y ante esto, ahora queremos ver la voluntad del Ejecutivo en la aplicación del gasto.

PREGUNTA.- ¿Ahora siguen las reformas en materia de seguridad?

RESPUESTA.- Es una tarea que nos ocupa de manera inmediata, es una necesidad urgente, estamos muy lastimados; como representante de Chihuahua estoy absolutamente convencido de que es urgente tomar decisiones de fondo en materia de seguridad.

No podemos seguir lastimando a la sociedad ni dejándola en la indefensión, hay un momento y una situación de indefensión de los ciudadanos del país, particularmente en Chihuahua, nos preocupa y hacemos un llamado exigente al Ejecutivo para que las estrategias sean eficaces, y también para que con la voluntad de todos construyamos de inmediato las reformas que en materia de seguridad pública y justicia requiere el país, así como la buena aplicación de los presupuestos que hemos aprobado.

PREGUNTA.- Diputado, ayer vinieron senadores, en un país con austeridad, el próximo año seguirán construyendo esa torre tan enorme y lujosa ¿es justo para los mexicanos, ver como crece esta torre?

RESPUESTA.- No me corresponde a mí calificar las acciones del Senado de la República.

Muchas gracias.

-- ooOoo --